

KABAR TERBARU

Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS/Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 24, 2024 - 14:21



Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS/Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Simpenan – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan jelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang, AIPDA Endang Yusyanto,

melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System pada Selasa, 24 September 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 13.45 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Endang Yusyanto bertemu dengan staf desa, tokoh agama, dan tokoh masyarakat untuk menyampaikan beberapa himbauan penting terkait persiapan Pemilu. Ia mengajak seluruh elemen masyarakat untuk mendukung kinerja Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pemilu 2024. Selain itu, warga diimbau untuk menolak penyebaran berita hoaks dan ujaran kebencian yang berpotensi memecah belah masyarakat.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman, S.H., menjelaskan pentingnya Cooling System sebagai langkah pencegahan konflik di tengah masyarakat. "Dengan adanya Cooling System ini, kami berharap persatuan dan kesatuan bangsa tetap terjaga sehingga Pemilu dapat berlangsung aman, damai, dan sejuk," ujar Kapolsek Simpenan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan sosialisasi terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengingatkan masyarakat agar tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas. Himbauan juga diberikan kepada para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, tawuran, serta menghindari penggunaan knalpot bising yang mengganggu ketertiban umum.

AIPDA Endang Yusyanto juga mengingatkan warga agar proaktif dalam melaksanakan ronda malam dan menjaga lingkungan, terutama dengan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kegiatan berjalan dengan tertib dan kondusif, serta diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan bersama menjelang Pemilu 2024.